

## **Le Brésil et les BRICS « préoccupés par le tsunami monétaire (que causent) les pays développés »**

...a déclaré la chef de l'Etat brésilien, Mme Rousseff, déplorant que les pays riches répondent à la crise en abaissant le coût du crédit et en maintenant des taux d'intérêts bas, permettant ainsi à des capitaux bon marché de prendre le chemin du Brésil, dont la monnaie est forte et les taux d'intérêts élevés, provoquant l'appréciation de sa devise, le real, qui a déjà augmenté de plus de 8% face au dollar depuis le début de l'année.

Face à cette « *guerre des changes* » qui renchérit ses produits tout en diminuant les prix de ceux venus d'Europe ou des États-Unis, la dirigeante a affirmé qu'elle se battrait « *pour défendre l'industrie brésilienne* » et qu'elle s'assurerait que « *les méthodes utilisées par les pays riches ne vont pas cannibaliser les marchés émergents* ».

*Source : La Tribune, 02/03/2012*